

## **L'OMS préqualifie le tocilizumab dans la prise en charge des formes graves de la Covid-19**

Abderrahim DERRAJI - 2025-06-06 09:51:09 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le tocilizumab, anticorps monoclonal commercialisé par le laboratoire suisse Roche sous la désignation Roactemra® et qui est prescrit aux patients souffrant de la polyarthrite rhumatoïde, vient de décrocher la préqualification de l'Organisation mondiale de la santé (OMS). Cet anticorps monoclonal s'est révélé efficace pour réduire le risque de décès ainsi que la durée d'hospitalisation de certains patients atteints de formes graves de la Covid-19. Ce traitement est utilisé aux États-Unis et en Europe et dans d'autres pays chez les sujets présentant une forme grave de Covid-19.

Le tocilizumab a démontré une certaine efficacité pour lutter contre les «tempêtes cytoquiniques» qui sont une réaction excessive du système immunitaire qui peut compromettre le pronostic vital du patient atteint de forme grave de la Covid-19. Ce traitement connaît néanmoins un problème d'accessibilité puisqu'il n'est produit qu'en quantité limitée. Son coût, qui est d'environ 600 dollars, constitue également un frein à son accessibilité. La disponibilité de ce traitement peut, cependant, s'améliorer grâce à la préqualification de l'OMS, démarche par laquelle cette Organisation garantit la qualité, la sécurité d'utilisation et l'efficacité d'un médicament. L'OMS a indiqué qu'elle est actuellement en négociations avec le laboratoire suisse pour qu'il revoie à la baisse le prix du Roactemra®.